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Afirma Creel que lo importante es el consenso 

El diputado federal Santiago Creel (PAN) aseveró que él no tiene dudas acerca del 

proceso que presentaron los partidos de oposición y organizaciones ciudadanas con 

el cual se definirá al responsable de la construcción del Frente Amplio Opositor.  

Lo importante para él, dijo en conferencia 

de prensa, es el consenso que alcanzaron 

los partidos Acción Nacional (PAN); 

Revolucionario Institucional (PRI) y de la 

Revolución Democrática (PRD) con 

organizaciones de la sociedad civil. 

Para mí basta y sobra que haya ese 

consenso; un grupo de expertos que van a 

ir resolviendo los temas que están 

pendientes, no tengo duda que lo harán en la mejor de sus capacidades para que 

tengamos una cancha pareja, abierto para todas y todos los que quieren participar, 

militantes o no, y que sea una contienda justa, auténtica, libre, democrática”, afirmó 

el aspirante. 

Cuestionado sobre la equidad para todos los que buscan encabezar el Frente Amplio 

Opositor y que prácticamente le garantizará la precandidatura a la Presidencia en 

2024, Creel insistió en que en tanto la oposición esté unida se tendrá la fortaleza 

necesaria con miras al 2024. 
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